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 審議会等の会議結果報告書 

                                           【担当課】 都市計画課 

会議 の名 称 茅野市景観審議会 

開 催 日 時  平成 29年 12月 12日 （火) 午後 6：30～7：25 

開 催 場 所  茅野市役所 705会議室 

出 席 者 

【審議会】 

倉田紀子委員、村松健敏委員、宮坂佐知子委員、平出美彦委員、松野隆治委

員、森元隆委員、北原享委員、網谷雄生委員、寺島満佐雄委員、大塚敏子委員 

【事務局】 

市長柳平千代一、都市建設部長篠原尚一、都市計画課長田中正貴、 

公園景観係長柳平一貴、公園景観係小林七緒樹 

欠 席 者  

届   出   者 

【ファナックパートロニクス株式会社】 

塩原順代表取締役、唐不二雄常務取締役、神澤夏樹総務部庶務課長 

【興和工業株式会社】 

伊藤設計課長、吉澤氏 

公開・非公開の別       公開  ・  非公開 傍聴者の数  ０人 

議題及び会議結果 

 協議内容・発言内容（概要） 

 １ 開会 

事務局 

（田中課長） 

みなさまこんばんは。本日は公私ともにお忙しい中、ご出席いただきまして誠に

ありがとうございます。ただいまより、茅野市景観審議会を始めさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。 

事務局 

（柳平係長） 

本日の会議の成立についてご報告いたします。本日ご出席いただいている委員

さんは 10 名でございます。委員総数１2 名の過半数以上の出席がございますの

で、茅野市景観づくり条例第 29条第 2項の規定により、本審議会が成立したことを

ご報告いたします。 

２ 市長あいさつ 

事務局 

（小林） 
会議に先立ち市長からご挨拶申し上げます。 

市長 

改めまして、みなさんこんばんは。今年もあと２０日となりました。年の瀬のお忙し

い中、また本格的に雪も降り寒い中、景観審議会にご出席いただきまして誠にあり

がとうございます。小平奈緒さんが世界記録を出したということで、非常に嬉しく思

っております。また年明けてのオリンピックも応援してまいりたいなと、期待をしてい
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るところでございます。みなさまには日頃より、茅野市の景観を中心とした実のある

まちづくり、景観形成にお力添えをいただいておりますことに改めて感謝御礼を申

し上げます。今日は一件案件がございまして、景観計画に関わる企業カラーの扱

いをどうするかということでございます。何年か前にも同じ企業からそういった案件も

ありましたけれども、また是非いろんな立場から皆さんにご審議をしていただけたら

なと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

事務局 

（小林） 

市長は公務の都合により退席させていただきます。 

～市長退席～ 

ここからの司会につきまして、北原会長さんに交代したいと思います。会長さんよ

ろしくお願いいたします。 

北原会長 みなさんこんばんは。お忙しいところご苦労様でございます。２５年に同じような案

件でお会いして、２６年にソーラーの件でお会いして、２８年４月に委嘱式でお会い

したと思いますけれども、みなさんお元気そうで、それからまた新しい方もいらっしゃ

いますとおもいますけれども、審議の方をよろしくお願いいたします。それでは、司

会の方を進めさせていただきますのでよろしくお願いします。 

３ 議事録署名委員の指名 

北原会長 まず、始めに事務局から議事録署名委員の指名をお願いします。 

事務局 

（小林） 

議事録の署名委員の指名をさせていただきます。議事録の署名につきまして

は、会長のほかに２名の委員さんにお願いしたいと思います。本日出席していただ

いている委員さんの中から、名簿順でお願いしたいと思いますので、今回の審議会

の署名は、森元委員さんと網谷委員さんにお願いしたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。 

～森元委員、網谷委員承諾～ 

北原会長 
それでは、森元委員さんと網谷委員さんは、後日議事録に署名をお願いいたし

ます。 

４ 案件 

 （１）企業カラーによる倉庫の外観について 

北原会長 
それでは、会議に入りたいと思います。本審議会の公開・非公開についての審

議を行います。事務局から説明をお願いします。 

事務局 

（柳平係長） 

～茅野市情報公開条例の説明～ 

なお、本日の傍聴希望者はおりません。 

北原会長 
ご意見はありますか？特に意見が無ければ、本審議会は非公開とさせていただ

きます。 

北原会長 

市の基本的は考え方をお聴きしましたけれども、その後でみなさん何かご意見あ

りますか。概ねみなさんの気持ちも一緒だと思いますが、希望として北側と南側も

中木、低木を植えて間を埋めてほしいということをお願いして審議会の意見としてよ

ろしいでしょうか。事務局の腕でより多くの木を植えていただけるよう願います。 

以上で予定された案件の審議を終了いたします。 
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他に事務局から連絡事項はありますか。 

事務局 

（柳平係長） 
 ～信州ふるさとの見える丘認定について～ 

５ 閉会 

事務局 

（田中課長） 

以上をもちまして、茅野市景観市議会を閉会いたします。 

本日はどうもありがとうございました。 

 


